

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



24.02.2022

Hilfe für Kinder

Die Landeshauptstadt München prüft, ob Projekte wie das bereits in Sendling-Westpark und Laim stattfindende Projekt "Hüpf rein. Wir helfen Dir" auch in anderen Stadtvierteln etabliert werden können. Das Referat für Arbeit und Wirtschaft, das Bildungsreferat und das Sozialreferat sollen hier in Zusammenarbeit Prüfungen anstellen.

Auch die ortsansässigen Schulen und die EB sollten beteiligt werden. Das im BA 25 beantragte und bereits umgesetzte Projekt zeigt positive Effekte und sollte hier als Grundlage dienen.

Begründung

Das Konzept ist ein flächendeckendes System niederschwelliger Anlaufstellen für Mädchen und Jungen, wenn diese auf ihren Wegen im Alltag in Bedrängnis oder Not geraten und sich allein nicht zu helfen wissen. Hilfestellungen, wie z. B. ein Pflaster nach einem Sturz oder ein Telefonat bei den Eltern, die ihr Kinderleben sicherer gestalten, können in den dementsprechend gekennzeichneten Geschäften und Institutionen geleistet werden. Dies muss den Kindern dementsprechend kommuniziert werden.

Alexandra Gaßmann
Stadträtin